

徳島県原水協

県621号
原水協禁止徳島県原水協
徳島市佐古四番町7-12
0881-6681-6895

被爆70年・熱気に溢れた時代は若者に引き継がれる！

原水協禁止世界大会広島・長崎へ 多くの人たちが平和願ひ集う…



8月2日(日)の国際会議から始まり9日(日)長崎大会で締めくくった被爆70年の世界大会。147名の政府代表や世界各国のNGOや個人参加が広島・長崎に集った(広島8800人・長崎11000人)節目の年ということもあり、昨年とは違った熱気で会場は包まれた。参加者の怒りは平和をまさに破壊しようと企む安倍首相「安保法政」廃案に向けられた。被爆者を筆頭に福島からの国民を踏みにじるアメリカ艦船への抗議など全国各地から国民を踏みにじるアメリカ力追隨の日本政府に対する怒りで溢れた。

ずっと以前は「原水協の大会は高齢者が多い」というイメージだったが年々若者が増え、今年は特に若者の活躍が目を見えた！徳島県からは、広島へ日帰りも含め14名長崎17名が参加した。

8月4日から9日は特に暑くて会場を移動するだけで汗まみれになり、広島街も長崎の街も路面車でガタゴト揺られてみんな足がクタクタになりながら平和を胸に行動した。

核兵器、原発は人間を死滅させます

8月9日(日)から16日まで「スーパーキョーエイ鳴門店」4階ギャラリーで原爆パネル展を開催した。署名50筆、カンパ200円、アンケート29枚備え付けの箱に入っており、平和の想いが綴られていた。

私は、安倍政権には大反対です。憲法9条を変えては行けないと思います。戦争に突き進んでは行けないと思います。核兵器、原子力発電は人間を死滅させます。
写真を見ると胸が痛くなり言葉もありません。
見たくない、余りに残酷な姿を知りたくなかった。しかし、勇気を出して見てみるとなんとこれが現実とは、全世界にもっともつと発信すべきです。原発再稼働にも反対。



アンケートを書く来場者の方

実際このような写真展は見たことがありませんでした、など多くの感想が書かれていました。

9月の予定

* 鳴門図書館

9月8日～9月14日

* 日本原水協創立60周年

9月19日(土)

9月26日(土)は?

核兵器廃絶

国際行デ

昨年からはまった核兵器廃絶国際デ - NPTや世界大会が切り開いた核兵器廃絶運動の前進を力に、今年も徳島駅前にて行動を行います。

熱く燃えた！ 広島・長崎



昨年の広島大会は大変でしたが、今年はカンカン照りで「水、水が欲しい〜」って感じでした。夜は広島の幸で美味しく交流し会話が弾みました！

民医連から若い人達が参加し長崎集会を盛り上げた。



元県議の古田さんや徳島市会議員の船越さんらも参加した！

北島町「平和の集い」で展示



親子で焼け跡の写真を熱心に見る



「B29」の模型からは焼夷弾落ちる。

長崎大会でビデオメッセージ 平和への誓い 谷口稜暉さん



私は16歳、郵便配達をして

いました。強烈な爆風で吹き飛ばされ道路にたたきつけられました。3年7ヶ月の病院生活、その内1年9ヶ月は背中一面大火傷のためうつ伏せのまま死の淵をさまよいました。胸は骨まで腐り今でも深くえぐり取ったようになり、肋骨の間から心臓の動きが見えます。今政府が進めようとしている安保法は、被爆者をはじめ平和を願う多くの人が積み上げてきた核兵器廃絶の運動、思いを根底から覆そうとするもので、許すことはいけません。核兵器は残虐で人道に反する兵器です。廃絶すべきだということが、世界の圧倒的な声になっていきます。私はこの70年の間に倒れた多くの仲間の遺志を引き継ぎ、戦争のない、核兵器のない世界の実現のため、生きている限り、戦争と原爆被害の生き証人の一人として、その実相を世界中に語り続けることを、平和を願うすべての皆さんの前で心から誓います。
